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Zitat von wikinger 

Man muss das leider so sehen, dass es für Marek augenblicklich nicht für
Erstligaansprüche reicht.
Hätte er nicht diesen Kultstatus, dann hätten ihn hier schon viele mit Schmähungen
überhäuft.

Er verdient einen Haufen Kohle und nutzt dem Verein leider zur Zeit nix. Von daher
muss man sehen,
dass man ihn entweder verkauft oder wenigstens woanders hin ausleiht.

Ich sehe die Entwicklung auch mit großen Badauern.

Mit Verlaub, woran machst Du das fest? 47 Minuten in 17 Spielen besitzen kaum Aussagekraft -
da hatte selbst Vidosic (u.a. mit einer fast durchgespielten, furiosen Halbzeit als
Rechtsverteidiger) deutlich mehr Einsatzzeit, bevor die Verantwortlichen eine solche Diagnose
bei ihm stellten ...
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